El C. F. PARETS al asalto de la 1.ª Regional

ANTONIO BLANQUE, presidente:

"He pedido al entrenador que forme un equipo para ascender".
"La pasada temporada llegamos a tener hasta 11 lesionados".

La temporada ya ha finalizado y el C.F. Parets permanece en la Segunda Regional merced a su favorable gol average particular respecto al Bigues. Puede decirse que esta ha sido una temporada de transición, en la que el éxito no sonió al equipo, pero que sin embargo se consiguió lo más importante, la permanencia. De esta pasada campaña y de los proyectos para la próxima hemos conversado con Antonio Blanqué, su presidente, cuando éste va a cumplir un año en el cargo en esta su vuelta al mismo, pues ya anteriormente había cubierto otra etapa como máximo responsable de la entidad.

- ¿Cuál cree que ha sido la causa principal de la floja campaña del equipo?

En primer lugar, y sin que sirva como excusa, quiero decir que tuve que trabajar un poco contra reloj, pues me hice cargo del club a última hora y prácticamente no dió tiempo a realizar las cosas como yo quería. A pesar de todo creo que la causa fundamental de la floja temporada estuvo en las lesiones, pues hubo momentos en que dispusimos de 11 lesionados, 7 de ellos con escayola.

- Y los equipos inferiores, ¿qué tal fue su discurrir en sus respectivas categorías?

- El JUVENIL por tratarse de un equipo muy joven, perdió la categoría por lo que el próximo año militará en Tercera División. Sin embargo yo tengo muchas esperanzas en estos chicos y creo que con un poco más de experiencia, nos han de dar más de una satisfacción. En cuanto al INFANTIL y ALEVIN realizaron una campaña bastante aceptable, quedando clasificados en los puestos 11 y 6, respectivamente. Por último, el BENJAMIN ha obtenido un importante triunfo al proclamarse CAMPEON DEL TROFEO PRIMAVERA.

- Y la cuestión económica Sr. Blanqué, ¿cómo ha ido?

Teníamos un presupuesto de un millón de pesetas aproximadamente y puedo decir que se ha cubierto totalmente e incluso ha quedado algo de superávit. Aparte de las cuotas de los 293 socios de que disponemos, la mayor fuente de ingresos ha sido, sin duda, el Bingo.

Pasemos a la próxima temporada, ¿qué equipo y qué aspiraciones va a haber?

De momento, como seguro, contamos con el entrenador Ripollés, que el año pasado dirigió al Lliçà d'Avall. En cuanto a jugadores estamos en estos momentos en período de negociación y aunque serán varios los que refuercen el equipo, no se pueden adelantar nombres por no estar ultimados los fichajes.

En cuanto a aspiración, nuestra meta es la Primera Regional, por eso hemos pedido a nuestro entrenador Ripollés que forme un conjunto que ofrezca serias garantías para el ascenso.

Por último, ¿qué nos puede decir del TROFEO JUVENIL VILLA DE PA-RETS que Vds. acaban de celebrar? Un gran éxito deportivo dada la categoría de los equipos participantes (Español, Granollers, San Gabriel y Parets), en el que hemos presenciado excelentes partidos de fútbol. Sin embargo la asistencia de público no fue muy numerosa. Nuestra ilusión para próximos años es potenciar este Trofeo al máximo.

Antonio Alcaide



C.F. PARETS en una de sus últimas formaciones. De pie y de izquierda a derecha: Aurich, Barcell, Pere, Chavarría, Ramos y Gonzalo. Agachados de izq. a der.: Plantada, Che, Paco, Sánchez y Luis.



JUVENIL: La próxima temporada tendrá que luchar en la 3a. División, para tratar de recuperar la categoría superior, que desgraciadamente, en la presente campaña ha perdido. El joven equipo estuvo formado por: Ramos, Francisco, Planas, Roberto, Barrancos, Serra, Mesiten, Obradors, Busquets, Jordi, Grima, Toribio, Pepe, Pérez, Batlle, Fernando, Juli y Marín. ¡Animo! y el año que viene en Segunda.